



Pide Hacienda no mover previsiones del próximo año

Recomienda “ser conservadores” ante la volatilidad del precio del petróleo

LEONOR FLORES Enviada
—*cartera@eluniversal.com.mx*

Mérida, Yuc.— La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) pidió al Congreso de la Unión no modificar la propuesta del precio del petróleo de 68.70 dólares y tipo de cambio de 20.60 pesos en el Paquete Económico 2023.

“Nuestra recomendación es no modificar esa variable, es muy volátil, y la verdad es que pensamos que lo mejor es ser conservadores en la estimación”, advirtió el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorío González.

Al ser entrevistado en el marco de la 62 asamblea de gobernadores del Banco Centroamericano de la Integración Económica (BCIE), consideró que lo mejor es la prudencia.

“Hay que recordar que el precio del petróleo es uno de los más volátiles; en 2020 cayó casi a cero y en 2022 llegó a 125 la mezcla mexicana”, destacó.

En ese sentido, explicó que la ley contiene una fórmula para suavizar este tipo de movimientos. Señaló que el precio del petróleo ahora se encuentra en alrededor de 78 dólares por barril, pero la fórmula que utiliza Hacienda, con base a la Ley Federal de Presupuesto, indica que son 68 unidades, frente a una cotización que se propone en el paquete económico para 2023 de 68.70 dólares.

Yorio esgrimió que derivado de la tendencia que se ha observado en los últimos meses, de una caída del precio del hidrocarburo de 105 a 78 dólares, estiman que en los siguientes meses durante la discusión del paquete, el precio va alcanzar el esperado con la fórmula que es la del mercado.

Por otro lado, el subsecretario recordó que el presidente Andrés Manuel López Obrador ya dio indicaciones para garantizar finanzas públicas sanas al final del sexenio.

Para ello, dejarán “planchado” el primer año de la próxima administración en términos financieros con la reducción de la deuda pública.

También garantizarán 150 mil millones de pesos como fuente adicional que podrían ser usados independientemente del presupuesto. ●

GABRIEL YORIO GONZÁLEZ

Subsecretario de Hacienda

“El precio del petróleo es uno de los más volátiles; en 2020 cayó casi a cero y en 2022 llegó a 125 la mezcla mexicana”

78

DÓLARES POR BARRIL

es el precio aproximado del petróleo en la actualidad.



El precio del hidrocarburo ha caído en los últimos meses.